



Le 31 janvier 2018  
A la Direction des écoles catholiques

Madame la Directrice,  
Monsieur le Directeur,

**OBJET : 3ème affiche de pastorale 2017-2018**

Devant l'ampleur des problématiques auxquelles la société doit faire face, le « à quoi bon » guette et mine l'engagement personnel. « Le jour où les autres s'y mettront, je me dirai que cela vaut peut-être la peine... ».

Or, *les nouvelles ne sont pas mauvaises d'où qu'elles viennent*<sup>1</sup>. Par exemple, la solidarité et la générosité de nombreux citoyens à l'égard des réfugiés est impressionnante et efficace. On n'en parle pas assez. L'engagement déterminé d'une multitude de personnes pour la paix, la justice, l'environnement, le bien commun ...force l'admiration et donne de l'espoir. Le succès du film *Demain*, l'enthousiasme qu'il a suscité et les multiples initiatives citoyennes qu'il a inspirées nous prouvent combien la spirale positive est puissante. On peut changer le monde. Nos rêves d'un monde meilleur sont des utopies réalistes. Le pari de la solidarité provoque des miracles.

Bonne Nouvelle de Jésus-Christ selon Saint Matthieu :

« *Nous n'avons là que cinq pains et deux poissons. Apportez-les-moi ici.* » M 14, 17-18.  
Jésus bénit les pains, les rompit et les donna aux disciples et les disciples aux foules. Ils mangèrent tous et tous furent rassasiés.

On retrouve dans ce texte symbolique les paroles du rituel de l'eucharistie. Ce texte, ce sacrement rappellent que l'amour, la confiance et l'espérance sont des guides pour le chrétien dans son rapport au monde, aux hommes et à Dieu.

Madame la Directrice, Monsieur le Directeur, je vous souhaite une école et une année 2018 où les fruits de la solidarité et de l'amour sont visibles, où la confiance et l'espérance sont contagieuses et inspirent les artistes de la vie.

Avec mes salutations respectueuses.

Pour la CIPS, Myriam Gesché

<sup>1</sup> Chanson par Stephan Eicher, *Déjeuner en paix*